



# CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Secretaría Ejecutiva

San José, 14 de octubre de 2022

## Comunicado de Prensa

### **Reunión conjunta de los Grupos ad hoc de Estadísticas Macroeconómicas con la participación de los Bancos Centrales, Ministerios de Hacienda de la región, INEC Panamá, el CAPTAC-DR, SECOSEFIN y SECMCA.**

Entre los días 12, 13 y 14 de octubre 2022, se llevó a cabo de forma virtual la segunda reunión conjunta de los Grupo de ad hoc de Estadísticas Macroeconómicas de 2022, organizada en conjunto por la SECMCA, SECOSEFIN y CAPTAC-DR. Esta reunión tuvo como objetivos revisar la vinculación de las estadísticas Finanzas Públicas con las del sector externo, las estadísticas monetarias y financieras; así como dar seguimiento al trabajo de consistencia de la cobertura y sectorización del gobierno general entre las EFP y el sistema de cuentas nacionales, actividades adscritas al proyecto de armonización de estadísticas de finanzas públicas y de deuda del sector público, que se ejecuta actualmente bajo el marco del Programa de Armonización de Estadísticas Macroeconómicas (PAEM), que es un esfuerzo de los bancos centrales de la región para impulsar el desarrollo estadístico mediante la adopción de los estándares internacionales más actualizados.

El CAPTAC-DR, SECOSEFIN y la SECMCA agradecen a todos los funcionarios de los Bancos Centrales y Ministerios/Secretarías de Hacienda/Finanzas de los países de la región que participaron en estas reuniones, que constituye un esfuerzo importante para la armonización de las estadísticas macroeconómicas regionales, que a su vez apoya al proceso de integración y de toma de decisiones de política económica mediante estadísticas oportunas y de calidad.

SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Tel: (506) 2280-9522 ~ Internet: [www.secmca.org](http://www.secmca.org) ~ E-mail: [secmca@secmca.org](mailto:secmca@secmca.org) ~ Apartado Postal: 5438-1000 ~ San José, Costa Rica